
市の良い点（その他意見）
1 家内が介護を受けています。大感謝です。

2 わからない

3 自転車道の拡充

4 わからない

5 商業施設が多く便利

6 市民活動

市の改善すべき点（その他意見）
1 商店を増やしてほしい

2 6 老人や精神疾患者へのサービスのより良い充実性を求む

3 子どものいじめについて

4 幼稚園を増やしてほしい。保育園しか選択肢がない。

5 よくわからない

6 わからない

7 不妊治療への支援

8 将来の農業政策、後継者育成等

9 税制面

10 わからない

11 詫び寂び景観の保持

12 旧町村との一体感が乏しい

13 2 年齢の構成が変化してきているので新しい区割りをされたい

14 人口減少で子育てまでいかない

15

2 区費が高すぎるが何に使われているかわからない
15　近くにスーパーがなく買い物が不便。景観も大事だが生活しやすい環境も作るべき（豊科にしか店がない）
16　歩道が少なく道路も狭いがスピードを出す車が多い。いつか亀岡のうような事故が起こると思う
17　子供たちが安全に遊べる公園がほとんどない

16 農業振興などによる自然環境の整備

17 市は公共施設や改築を特定の地区ばかりに行っている。堀金地区は除外されている感じ

18 通行規制が必要なイベントは十分な告知をするべき。不参加者には大変な迷惑でした

19 道が狭い

20 観光

21 公民館活動等の改善、人事も含む

22 車いすの歩きやすいバリアフリーを望む。現在のところ何も考えられていません。特に駅前など

23 議会の定数

24
不燃、粗大ごみの回収方法。ごみ袋に入る物は集積所で回収してほしい。持ってくれば回収するというのでは高齢者には無
理なことではないか。家の周りに不用品が山積みの家が多い。不法投棄の原因にもつながっている。とにかくごみのポイ捨

25 里山の環境整備

26 農水産業支援

27 市関連公共施設等、意識改革

28 議員削減

29 税金について

30 ごみステーション管理が隣組であるにもかかわらず隣組加入が任意であること

31 松本市との密な連携と障がい者福祉の充実

32 中小企業の個人経営者への支援や施策

33 意識の低い市役所職員

34 1山の手入れ、山を利用した環境づくり

35 安曇野というブランド名は高いが、豊かな自然環境と胸をはって言えますかな、疑問に思っています

36 よくわかりません

37 高齢者もデマンド運賃割引がほしい

38 家庭用の防災無線を続けてほしい

39 市として核となるものがない。（独自なもの）

40 風通しの良い社協にすべき

41 買い物で周りに大型スーパーなし

42 若者が少なくコミュニティが成り立たなくなる

43 地区の戸数が少ないため、役員をほぼ毎年でつらい

44 豊科市内にすべて片寄りすぎ

45 歩道、自転車道の整備
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46 7　ゆとり教育ではなく道徳教育への変更

47 保育園は地元のところが職場などに近いところに行けた方が良い

48 安曇野ブランドに頼りきった姿勢

49 道路整備は十分である。これ以上は車の交通量を増やし危険や公害につながる

50 治水、利水

市政に対して意見を出したり、行政活動に参加したその他の事項
1 福祉サービス、税金について、年末調整

2 子育て支援

3 安曇野マラソン

4 H12.5 身体障害1級になり外出は月1回信大へ行くのみ

5 市の職員に直接提案した

6 市道境界の明確化（不正占有宅が多い＝市民財産不正使用）

7 消費者相談員

8 選挙に投票した

9 区長等

10 現在初めて地球温暖化対策委員になった

11 新庁舎建設反対運動

12 消防

13 アンケートに答えた

14 参加したくても交通手段がない

15 区長として

16 ハーフマラソン・スタッフ

17 消防

18 議会傍聴

19 市職員などに意見を述べた

区へ未加入の理由（その他理由）
1 仕事の関係で出ていることが多いため

2 親が入っている

3 アパートなので

4 よくわかりません

5 親子世代がかわったので

6 アパートに住んでいるため

7 自治会に加入している

8 社協に加入していて会費を納めている

9 多役任命されても障害及び深夜勤務で執行不出来

10 一人で生活しているので無理がある

11 区に加入しているがやめたい。地区の事業に参加困難、また人間関係などからしがらみが残っている

12 知らない

13 良くわからない。聞いたことがない

14 借家に住んでいるため

15 施設入所のため

16 区というもの自体がどういうものか知らない

17 コンプライアンスへ疑問に感じる点があるため

18 これから加入

19 加入の仕方を知らない

20 老人ホーム（長幸園）に入所しているため

21 わかりません

22 施設入所のため

23 施設入所のため

24 興味がないため

25 地区にあるか否か不明

26 行くまでの足がない

27 公平な意見交換ができない。大きな寄付金ばかりで負担が大きかった

28 障がい者がいるため

29 1病気で外に出れない
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自治基本条例の制定に対して思うこと（その他意見）
1 よくわからない

2 必要と思うが認知、思いを浸透させるのはかなり難しいと思う

3 知らないのでわかりません

4 誰のためのどんなことを決める内容の条例かわからない

5 何が？どこが？市民主体というけれど良くわからない

6 聞いたことがないのでわかりません

7 内容がわからない

自治基本条例に盛り込む事項（その他意見）
1 利害の明確化、その公開と周知

2 わからない

3 よくわかりません

4 よくわからない

5 議員の責務と権利

6 わかりません

7 立木、道路に出ていても切ってなく、危険な所があります。安全第一を大切にお願いします

8 出来る限りそれぞれの立場の責務と権利を明確にする必要有り

9 聞かれている意味がわからない

10 安曇野市のめざすべき姿（目標）

11 安曇野市はどんな市であることを理想とするか、という基本理念

12 わからない

13 行政の権限の範囲の規定を明確に。市民を拘束する内容としないこと

14 必要なし

15 わからない

16 わからない

17 問題が発生した場合、それにすぐ対応する姿勢

18 わかりません

19 住民の意識を高めてからでないと無理だと思う。うまく進めないと思う

20 わかりません

21 穏やかな生活こそ大切かと

22 病人でまったく出歩くことなく何事もできない

23 市長、副市長、教育長の役割、責務、中立公平倫理性

24
・障がい者（会議必要な方）は一人で乗ってはいけない。健康な人のみしか乗れない。運転手にとってはわかる気がする
・中央図書館で音声図書を作ってもらいたいが、なかなか作ってもらえず残念です

市民の役割で大切なこと（その他意見）
1 区制の活用が大切です。上→下許りでなく下→上も

2 投票、納税

3 市政へのチェックの役割

4 策定された適切な施策に従い市政に参加すること

5 わかりません

6 行政、議会に対する適切な評価

7 発言すること

8 自助努力、何かやろうとする人への協力、否定しない精神

9 わからない

10 現在の目の前の利益だけでなく将来的かつ長期的な判断をすること

11 納税と投票

12 協働の意味も分からない人がまだ多い。一部の人だけでなく全体の意識を高める必要がある
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4　ただし、不自然かつ強引な形はもちろん除外
6　3Kの概念をできるだけ払拭していただきたい
7　公共の場で大勢で束になり誰かの影口を聞こえよがしに言っている等の教育的にも福祉的にもよくない方が増えている
ので何とかしていただきたい。特に未成年者や幼児が近くで見聞きしていた場合、お手本として非常によくないし、それを普
通として真似させてしまうのも、あまり良くないかと思われる

14 頑張りすぎないこと

15 行政、議会の監視
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議会の役割で大切なこと（その他意見）
1 区民会議の提言を議員と共に上申すること

2 わかりません

3 理想とするビジョンを具体的に描いて見せてほしい（否定ばかりはダメ）

4 わからない

5 自分に与えられた使命を全うすること

6 急激な改革には慎重であること

7 品格（やじをやめる、研鑽を積む、見識を高めるなど）

行政の役割で大切なこと（その他意見）
1 防犯防災施設の設置及び点検

2 わかりません

3 10年、20年、30年…安曇野市が目指すビジョンを具体的に示してほしい。そのためにどうするかを考えればいいと思う

4 わからない

5 メリット、デメリットをしっかり話し、その上での市民の意見を聞き、その回答も（できる限りで）すること

6 目先の価値観の変化に惑わされないこと

7 サービス精神を持って取り組むこと
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